



## Morena insiste en elegir ministros en urnas; lanza iniciativa de reforma constitucional

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados, formalizó la presentación, ante la Comisión Permanente de la Unión, de la iniciativa perfilada por el Presidente de la República, cuyo fin es elegir a los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y también a los magistrados, por “voto popular, directo y universal”.

El proyecto firmado por el diputado federal de Morena, Alejandro Robles, prevé cambios a los artículos 96 y 97 de la Constitución.

Indica que los ministros del Alto Tribunal serán electos por voto de la ciudadanía.

El procedimiento, será a través de la emisión en San Lázaro, de una convocatoria pública abierta con plazos y fechas límite improrrogables.

Se conformará un Comité Técnico de Evaluación conformado por siete “notables”, dos de los cuáles serán propuestos por el Presidente de la República, uno por el Pleno de la Corte, uno más por el Consejo de la Judicatura, uno por el Senado de la República y dos más por la Cámara de Diputados.

Una vez que los aspirantes sean evaluados, se elegirán cinco personas por cada puesto vacante. La lista con los nombres de los participantes se enviará al Instituto Nacional Electoral (INE).



El INE tendrá que ordenar en un plazo de hasta tres meses, la realización “del proceso electoral” para que los ciudadanos acudan a las urnas.

También deberá organizar al menos tres debates donde los “candidatos” expongan públicamente



sus proyectos y plan de trabajo para la Corte.

El INE se encargará de realizar “la propaganda” de los distintos candidatos a la Corte, la cual será “neutralmente cromática e ideológica”. Agrega que cuando la selección de ministros de la Corte coincida con procesos electorales federales, ambas votaciones se llevarán a cabo el mismo día.

Los aspirantes que obtengan más votos son los que recibirán constancia de mayoría del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y asumirán el puesto.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/5/17/morena-insiste-en-elegir-ministros-en-urnas-lanza-iniciativa-de-reforma-constitucional-593021.html>